

私のだざいふ

福岡農業高校食品科学科 梅研究班

私たちは福岡農業高校食品科学科梅研究班として活動しています。今年6月にだざいふ『梅プロジェクト』の一環で、株式会社キヨトクとの共同開発商品「梅えつゆ」を発売しました。梅とゆずの爽やかな香りとさっぱりとした味わいが特徴の万能つゆとなっています。

6月20日には、春日市のクローバープラザで行われた福岡県学校農業クラブ連盟年次大会において、本校農業クラブ会長が挨拶し、今年の新商品と歴代梅研究班が企業と開発した商品、そして『梅プロジェクト』について紹介し、県内の農業高校の皆さんに知ってもらうことができました。

梅研究班の活動では、太宰府でとれた梅をペーストやシロップに加工し、加工梅を使用して企業との商品開発を行います。その中で商品のコンセプトやパッケージデザインなどを考え、完成した商品を店頭販売します。今年も多くの商品を開発中です。完成した商品を多くの人に届け「ぱりうまい！」と言っていただけるような商品づくりを今後も行なっていくので、店頭で見かけたときはぜひ食べてみてください！



Contents

目次

2025年8月号

特 集

マイナス2℃をめざす … 4～7

市からのお知らせ …… 8～10

連 載……… 11～17

なんでも情報コーナー
…………… 18～23

太宰府の文化財 …… 24

※掲載記事は編集作業の都合上7月15日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどがありましたらご了承ください。

市政ニュース

人材育成・登用

国家公務員新人研修の受け入れと7月人事異動を行いました

地方自治体の業務や国と地方との関係について理解を深めることを目的とした「地方自治体実地体験」研修により、国家公務員の新規採用職員4人が5月27日(火)～29日(木)の3日間本市で研修を行いました。将来国家を担ういわゆるキャリア官僚が本市で研修することは光栄なことであります。昨年度に続き受け入れました。

また、7月1日(火)に定例の人事異動辞令交付式を行い、心機一転新たな部署での業務が始まりました。

楠田市長は訓示で、市民本位、現場主義、報告連絡相談、信賞必罰、市の為市民の為という当事者意識と主体性積極性、前例に捉われない自由な発想と創意工夫などの経営方針に改めて触れるとともに、現時点で意に沿わないとしても腐ることなく新しいリーダーのもとで花を開かせて欲しいと述べました。



市議会を見学する研修生の皆さん



辞令交付式の様子

友好都市・姉妹都市等交流

多賀城市・三島市・ウズベキスタン共和国ナマンガン市訪問

友好都市である宮城県多賀城市、全国史跡整備市町村協議会会长市である静岡県三島市を訪ねました。多賀城市では第35回多賀城跡あやめまつりに出席し、三島市では全国史跡整備市町村協議会の副会長として役員会打ち合わせを行いました。また、6月23日から27日にかけてウズベキスタン共和国のナマンガン市を中心に訪問を行いました。64回目を迎える市最大のお祭り国際フラワーフェスティバルへの公式招待を受けたものです。

今後も歴史や文化などの共通点を持つ3市をはじめ他自治体と意見交換を行い、本市の強みでもある観光や教育、文化財などの分野において、相互発展のために協力関係を築いていきます。



第35回多賀城跡あやめまつりの様子



三島市視察の様子